

Rotary



イマジン  
ロータリー



国際ロータリー 第2620地区 2022-2023年度ガバナー

浅原 諒蔵

## 2023/01 Governor's Monthly Letter

新年、明けましておめでとうございます。輝かしい新しい年、2023年新春を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

私の年度も丁度、半分の折り返し地点を過ぎ、残り半年の後半戦に向けて、尽力する所存です。前半の公式訪問ではRI会長テーマや方針、そして地区運営方針に附いて話して来ましたが、残りの半年は地区及びクラブの活性化のために注力するつもりです。具体的に一つは地区内8グループ全てのIMに参加し、グループ内のロータリアンが参加して良かったと思える充実した内容のIMとすべく応援させていただきます。二つ目はローターアクトクラブの活性化を考えるべくタスクチームを立ち上げる予定です。RACは現在、地区内に5クラブあるものの何れのクラブも会員数は少なく活発な活動を行っているとは言い難い状態にあります。次の世代を担う若人の集まりであるRACの灯を絶やさないために地区として何を為すべきか、どのように支援すべきかをタスクチームで考えたいと思っています。



さて本原稿を仕上げるべく頭を悩めていたのは昨年の12月半ばでした。思い悩んでいた時、「今年の漢字」をニュースが取り上げていました。毎年、清水寺の森 清範 貫主によって揮毫される「今年の漢字」は「戦」でした。

その年の世相を表す漢字ひと文字を一般から募集して、最も多かったのが「戦」とのこと。ロシアによるウクライナへの軍事進攻があり、円安や物価高などで日常生活を守るための戦いを強いられている現状を鑑みれば、選ばれる理由は尤もだと感じた次第ですが、同じ戦いでもサッカーワールドカップで日本代表が強豪ドイツやスペインと戦って勝利し、日本中が興奮の坩堝と化しました。

サッカーに限らず野球や冬の北京オリンピックで日本人選手が大いに活躍し私たちに感動を与えてくれました。またボクシングでも井上尚弥選手が、世界バンタム級王座統一戦に勝利するなど、まさしく「戦」という漢字に相応しい試合がありました。然しながら総じて選ばれた「戦」という漢字に好感を抱く人は居りません。スポーツでの戦いなら構いませんが、次に漢字ひと文字が話題になる時にはもっと穏やかな世相を表す漢字が選ばれて欲しいものです。

さて年が改まり今年、令和5年の干支は「癸卯」(みずのとう)です。「癸」は種子の中で新しい生命が育ち、その大きさが測れるほど成長した状態を指し、「卯」は莖や葉が大きく育っていく状態を表しているそうです。

社会的にも経済的にも変化の激しい昨今ですが、干支の示すように、今年は成長に向かう明るい希望が感じられる年となることを願います。古くからうさぎは神の使いとして、また開運の縁起物として人気がありますが、うさぎを主神として祭っている神社があります。鳥取の白兎海岸に位置する神社は、神話にも登場する「因幡の白兎」の神社として称えられ、御祭神は白兎大明神です。「うさぎの上り坂」という諺は、跳ねるように飛ぶその走り方に由来します。急な上り坂もいとも簡単に駆け上がり、行く手の障害も飛び越えていくうさぎの姿から、「すべての物事が順調に進む」ことを表す言葉となりました。うさぎにあやかって是非、飛躍の年としたいものです。

### 【審議会代表議員選出のご報告】

12月10日に開催された第3回地区諮問委員会において、2023年、2024年、2025年の決議審議会ならびに2025年規定審議会の代表議員は、野口英一 PDG に決まりましたことをご報告します。



国際ロータリー-2620地区 2022-2023年度ガバナー事務所

〒420-0853 静岡県静岡市葵区追手町2-12 安藤ハザマビル5階 TEL: 054-251-2620 FAX: 054-251-2621

12月10日土曜日 第3回 戦略計画・諮問委員会が 静岡市浮月楼で開催されました  
 戦略計画では検討事項の報告・協議が、諮問委員会では各種諮問意向、報告事項についてが活発に協議されました。終了後中村ガバナーエレクトとの壮行会が催され一日のプログラムが終了しました。



## 静岡ローターアクト例会訪問

12月5日静岡 RAC 例会へ浅原ガバナーが訪問されました。  
 国際ロータリー 2620 地区 74 のロータリークラブ公式訪問を終了し今後の新しいローターアクトの展開をローターアクト会員に直接会って意見を聞く為、静岡ローターアクト例会に訪問されました。



## ガバナー最終公式訪問

甲斐の郷  
RC



## 台風 15 号義援金



2022年12月23日に静岡県庁において、森 貴志副知事あてに台風15号の被害に対する義援金300万円の目録を浅原ガバナー、若林公共イメージ向上委員会 委員長、横山地区筆頭副幹事の3名が届けてきました。

## 地区スタッフ忘年会



国際ロータリー 2620 地区会員数 ※ 2022 年 11 月現在

	期首会員数	前月末会員数	当月末会員数	当月増	当月減	通算増	通算減	女性会員数
74クラブ	2756	2854	2881	39	12	168	43	229

※ 2022年6月RI脱会：静岡第3グループ静岡南RC、静岡第4グループ掛川グリーンRC、山梨第3グループ身延RC